



歌浦っ子だより(学校だより) №26

「やさしい心 夢かがやく 歌小の子どもの育成」

令和5年11月15日 文責:校長 泉 清一

「すごろくトーク」をしました！

11月14日(火)、人権学習の一環として、「すごろくトーク」を行いました。最初に、6年生が、「すごろくトーク」のやり方を説明しました。そして、縦割り班をさらに3~4人のグループに分かれて行いました。サイコロをふって、出た目の数だけ進み、そこに書かれている「お題」についてのトークをしました。

「歌小の好きなところは？」「自然がたくさんあるところです。」

「好きな食べ物は？」「ポテトです。」「トマトです。」

「好きな芸能人は？」「錦鯉です。」「Snow Manの目黒 蓮です。」

「尊敬する人は？」「お母さんです。」

聞いている子たちは、「わたしも好き！」「いいね！」と喜んでいました。

笑顔で話す子もいて、みんなと楽しくトークすることができて、とても良かったです。

歌小のみんなが楽しく過ごせる「すごろくトーク」を提案してくれた運営委員会の皆さん、意見を出してくれた皆さん、ありがとうございました。



しかまち文化祭に出展！



11月12日(日)に、しかまち文化祭がありました。

歌浦小からは、全児童の作品を出展しました。サツマイモの絵や俳句、詩がとても上手に書けていました。また、放課後子ども教室で描いた絵も上手でした。子どもたちの個性あふれる作品で、とても良かったです。

